



Se celebra en Puebla el sexto foro de la reforma al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- Se celebró en Puebla el sexto foro de la reforma al Poder Judicial, la senadora electa por Morena y próxima consejera jurídica de la presidencia, **Ernestina Godoy**, aseguró que estos foros no son una simulación y que se analiza la propuesta de la gradualidad para la elección popular de jueces, magistrados y ministros. Durante el foro que analizó el tema de Tribunales de Justicia locales, el líder de los diputados de Morena, **Ignacio Mier**, manifestó que la iniciativa presidencial sí está sujeta a modificaciones.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EaV6rxwtf6JMoWirUILafa4BQ_bXMHNfzCllLu5itT03g?e=YeZZln